

MINISTERIO
DE MEDIO AMBIENTE
Y MEDIO RURAL
Y MARINO

CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL SEGURA

20 de enero de 2010

La CHS estudia promover junto a las Peñas Huertanas de Murcia los valores de la Huerta

Explicarán a la ciudadanía el funcionamiento de las ceñas o norias

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha tratado con el presidente de la Federación de Peñas Huertanas de Murcia, Antonio Avilés, la promoción de los valores huertanos entre la ciudadanía. La CHS estudiará la firma de un convenio de colaboración con la Federación de Peñas para iniciar una serie de campañas divulgación entre los miembros más jóvenes de estas organizaciones en particular y entre la población murciana en general El primer objetivo de la Federación de Peñas será dar a conocer las tradicionales ceñas o norias de la Huerta de Murcia, como uno de los símbolos más tradicionales y emblemáticos.

Acciones como ésta abundan una vez más el compromiso de la Confederación con la defensa y la promoción de los valores de la Huerta de Murcia. Esta política se traduce además de todas las actuaciones llevadas a cabo para la modernización de la red principal de acequias y en proyectos tan ambiciosos como la recuperación de La Contraparada, el azud desde el que parten las dos principales acequias murcianas, la restauración de la rueda de La Ñora o el apoyo que se prestó a la Junta de Hacendados para lograr el nombramiento del Consejo de Hombres Buenos como Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO.

PLAZA DE FONTES, Nº 1 30.001 MURCIA TEL.: 968 358890

TEL.: 968 358890 FAX.: 968 211845